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Enquanto em Florianópolis, a imprensa
e o

:

povo destacam o sucesso do

Folianópolis, praticamente ignorando
o que aconteceu de/ negativo em seu

redor, aqui tem gente falando mal
do UNI SPRING BREAK, que rolou na

praia do Mar Grosso no fim de semana,
reunindo um público superior a 8 mil

pessoas e claro, injetando muitos

recursos em nossa economia. "Mas

sempre vai ter gente para reclamar

de tudo.", disse um morador do Mar

Grosso, acrescentando que o evento

foi um sucesso, e melhor, sem dinheiro
do poder público. Na verdade, o que
aconteceu de ruim (brigas e agressões)
fói fora do evento, .que aliás "não

registrou nenhuma ocorrência de briga
dentro do espaço", como informou a

organização que ressaltou "o brilhante
e dedicado trabalho das forças

.

policiais, que garantiram a segurança
de todos os participantes do evento,
contribuindo de forma decisiva para
seu sucesso". A registrar que os mais

de oito mil estudantes do Rio Grande do

Sul, Paraná, São Paulo e claro, de Santa

'Catarina, foram transportados por
f50 ônibus, "lotando a rede hoteleira

daqui e até de cidades vizinhas, além
de muitas casas e apartamentos, logo
movimentando todos os setores de
nossa economia, muito mais que e

.carnaval. Lembrando que a Polícia
Militar fez o que tinha de fazer, não

havendo qualquer exagero, como

algumas pessoas quiseram ou falaram.
E que venha 2020, 21, 22, 23 ...

Avaliação
Na tãrde de 4" feira, 20, a. prefeitura
promoveu uma avaliação do evento,
.corn grande participação popular, e,
salvo algumas poucas manifestaçÕes
contrárias, a grande maioria se

posicionou favorável. E convenhamos:
'a praia(parte dela apenas), tem uma

extensão muito grande e até consegue
atender a todas as pessoas, inclusive as

que querem dar €aminhadas. Falaram
também sobre o foguetório. Espera aí,
foram apenas três dias. Gente, estamos
em 2019. t.ogo .. :

DatéJs Históricas
.,iljW:';@f§/ildtI

Tempo em Laguna'
I»22 - 1996 - Com a introdução de

3.300.000 _pós-larvas de camarão

rosa na Lagoa do Noca, pela
- Universidade Federal de Santa

Catarina, Epagri e Prefeitura

Municipal de Laguna, dá-se -início
ao projeto que viria a contemplar o
cultivo d€ camarão em cativeiro.
»23 - 1853 - Lançada a obra

'.'Memória Histórica do Regimento
de Linha de Santa Catarina", de autoria do major Manoel
Joaquim de Almeida Coelho, o primeiro historiador
nascido no Estado e com fortes vínculos em Laguna.
»23 - 2002 - Acontece aqui a assinatura do "Gemellaggio"
(cidades irmãs) entre Laguna e Ravenna (Itália).
»24 - 2001- Visita a cidade, Annita Garibaldi Jallet,
bisneta de Ãnita e Giuseppe Garibaldi, neta de Riccioti,

.

último dos quatro filhos do casal de heróis. Ela é

professora de Direito Internacional em Roma.
»25 - 1930 - .Nasce em Braço do Norte (região de

Laguna), Adhemar Paladini Ghisi. Bacharel em Direito,
foi deputado estadual por duas legislaturas e deputado
federal por seis' legislaturas, sempre recebendo a

,confiança e o voto da genté lagunense. A partir de 1985,
foi ministro do Tribunal de Contas da União. Faleceu em

. Lisboa; em 2 de julho de 2008.

-

MADRE BENVENUTA
_ Denominação de

importante rua, em

nossa capital, é bom
. lembrar que a Madre

Benvenuta, cujo
nome verdadeiro era

Elizabeth
.

Rolling,
por cinco anos

residiu em Laguna,
sendo a primeira
diretora do nosso

Colégio Stella Maris,
(que está aí firme e

forte, liderando os

estabelecimentos
de ensino em toda
a região), de 1911 a

1916, indo depois
para .Tubarão e

dali voltando para
FlorianÓpolis, onde,\

1 antes, em 1898, foi
uma das fundadoras
e professoras do

Colégio Coração de
Jesus, da ilha.

-

Nascida na Alemanha,
a maior parte de
sua vida dedicou à
instrução e educação
de jovens, além de
muito contribuir com
obras de caridade,
especialmente na

capital catarinense,
onde faleceu aos 73
anos, exatamente no

dia 8 de outubro de

19ZJ·9·

MATRíCULAS PARA O COLÉGIO MiliTAR
Provavelmente ainda hoje.zz, poderá ser conhecida a data de lançamento do

. edital para matrículas no Colégio Militar de Laguna. Serão 70 vagas para aluno
do 6° ano (�1-13 anos), com 50% das vagas para filhos de policiais militares eos
outros 50% pará o público externo, através de sorteio, A lembrar que o decreto

que criou o núcleo do Colégio Militar em nossa cidade, foi assinado pelo sempre

governador Eduardo Pinho Moreira e publicado no Diário Oficial de SCem 28de
,

dezembro de 2018.

Hoje (22): Tempo com sol e algumas nuvens. No fim da tarde
e noite, condição de pancadas isoladas de chuva com raios.

Temperatura bem elevada, diminuindo no fim.do dia. Vento

nordeste a sudeste, fraco a moderado com-rajadas.
Min. 17°C - Max. 35"C

.

Chance de chuva: 90%

Amanhã (23): Tempo com nuvens e condição de chuva fraca,
alternando com períodos de melhoria. Temperatura amena.

Vento sudeste, fraco a moderado Com rajadas.
Min. 16QC -Max. 23°C
Chance de chuva: 80%

Domingo (24): Tempo com variação de nuvens e condição de

_ chuva fraca devido a circulação marítima. 'Temperatura amena.
.

Vento: sudeste a nordeste, fraco amoderado com rajadas.
.......... Min. 16°C - Max. 28°t,

.....--.��-.--.- Chance de chuva: 50%

Fases da lua

I

Tabuas das marés

�. Minguante· até·25
e- No�a, de 26 até 3/12

(.. -Crescente- �e 4/12.até 11/12

�' Cheia, 12/12até 18/12

HOJE.
PREAMAR

00:57=0.4 - 17:43=0.2 0.1:38=0.4 - 18:27=0.1

AMANHÃ DOMINGO
BAIXAMA·R PREAMAR BAIXAMARBAIXAMAR PREAMAR

00:1.0=0.4 - 17:05=0.2

tObituãrio
Dia 15
- Angelita da Silva, 63

anos. Lagunense, residia em I

Florianópolis. i

Dia17 . �-

. Maria Elena Souza S�lva
(Leninha), 54 anos. Resld
no Magalhães. I

Dia 18
- Juaci de Souza de Silveira,
51 anos. Residia no Mato

Alto ..

Dia 19
- Alberto Degani, 72 anos.

Residia naCaputera.
. _ CustodiaAmorim, 86 anos .

Residia no.Mar Grossa.

Dia 20 �
- Abelardo Souza, 81 anos.

Residia no Magalhães

Dia 21
4

_ Jucilda Julio Mariana, 7

anos. Residia no portinha .
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UM DESAFIO: A SALVAGUARDA DA
UNIDADE DA FAMíliA HUMANA

A IMPORTÂNCIA DAAMIZADE
NO MUNDO CORPORATIVO

�:iO desafio a ser enfrentado é, fazer tudo para manter a

unidade da família humana, habitando a mesma Casa

COl1)um. Todos são Terra, filhos e filhas da Terra, pará
os cristãos, Criados à imagem e semelhança do Criador,

feitos irmãos e irmãs de Cristo e templos do Espírito.
Todos têm direito de serem incluídos nesta Casa Comum

e de participarem de seus dons.

Para "dar corpo a este desafio, precisamos de uma outra"

ética humanitária que implica resgatar os valores ligados
à solidariedade, à empatia e à

compaixão. Importa recordar que
foi a solidariedade/cooperação
,que permitiu a nossos ancestrais,
há alguns milhões de anos,
darem o salto da animalidade
à humanidade. Ao saírem para
coletar alimentos, não os comiam
individualmente como o fazem
os animais. Antes; reuniam os

frutos e a caça e os levavam para o

grupo .de co-iguais e os repartiam
solidariamente entre todos.
Deste gesto primordial nasceu

a socialidade, a linguagem 'e a

singularidade humana. Será hoje ainda a solidariedade
irrestrita, a partir de baixo, a compaixão que se.sensibiliza
diante do sofrimento do outro e da Mãe Terra, que

garantirão o caráter humano de nossa identidade e de

assas práticas. Foi o que vergonhosamente faltou aos

grandes credores internacionais que face à tragédia do

tsunami do sudeste da Ásia não perdoaram os 26 bilhões

de dívidas daqueles países flagelados, Apenas protelaram

Leonardo 80ft

Teólogo, escritor'
e professor
universitário

por um ano, o seu pagamento.

No mundo corporativo temos muito trabalho e

muita responsabilidade e, quando podemos dividir
toda esta carga com amigos dentro do ambiente de

trabalho, tudo fica mais leve e divertido. Passamos
a maior parte de nossa carga horária em nossas

atividades laborais, normal

que tenhamos relações além
da profissional com colegas
de trabalho. No início muitos
são apenas colegas e, com

o passar do tempo alguns
tornam-se verdadeiros amigos.
Quando falo de amigo i:ne
refiro àquela pessoa que você

admira, confidencia situações,
e que não mede esforços
para ajudar: Por isso, as

organizações que .prom0vem
amizade conseguem criar

ambientes mais produtivos
,

pois as pessoas se tornaI]1 mais
colaborativas.

Neste contexto; é preciso ter maturidade para
não misturar a relação, principalmente' se tiver
osição hierárquica com seu colega, Primeiro

passo é separar o profissional do pessoal. Há

momentos' de descontração, um almoço, happy

Letícia Zanini
Master Coarh.
Psicóloga e

Educadora
Comportamenta I

(Final)

Dr.
Armando
CaliJ BuJos

*05/09/1915
t 1 3/06/1999 .

Gente
de nossa terra

Sem o gesto do bom samaritano que se verg� sobre os

caídos da estrada ou a vontade de infinita compaixão do
bodhisatwa 'que renuncia penetrar no nirvana por amor
à pessoa que sofre, ao animal quebrantado ou à árvore

mirrada, dificilmente faremos frente à' desumanidade
cotidiana que está se naturalizando a nível brasileiro e

mundial.
Na perspectiva dos astronautas, daqueles que tiveram
o privilégio de ver a Terra de fora da Terra, Terra e

Humanidade formam uma só entidade, complexa mas

una. Ambas estão agora ameaçadas. Ambas possuem um

mesmo destino comum e comparecem juntas diante do
futuro. Sua salvaguarda constitui o conteúdo maior de

,

um ancestral sonho: todos sentados à mesa, numa imensa

� comensalidade, desfrutando dos frutos da boi"e generosa
Mãe Terra,
Se o cristianismo e os demais caminhos espirituais não

ajudarem a réalizar esse sonho e não levarem as pessoas'
a concretizá-lo, não teremos cumprido a missão que o

Criador nos reservou no conjunto dos seres, que é a de
sermos o anjo bom e não o Satã da Terra. Nem teremos

escutado e seguido Aquele que disse: "Vim trazer vida e

vida em abundância" (Ia 10,10).
Importa conscientizarmo-nos de nossa responsabilidade,
sabendo que nenhuma preocupação é mais fundamental
do que cuidar da única Casa Comum que temos e de'

alcançar que toda a família humana, superando' as
contradições sempre existentes, possa viver unida dentro

de-la com um mínimo de cuidado, de solidariedade, de

,

irmandade, de compaixão e de reverência que produzem a

discreta felicidade pelo curto tempo que nos é concedido

passar por esse pequeno, belo e radiante Planeta.
Umautopia? Sim, mas necessária se quisermos sobreviver.

'Nascido"em
5 de setembro de 1915, em Tubarão, filho

de Paulo e Diba Calil Bulos. Era casado com Nair

Santos Calil Bulas, com quem teve a filha Rosane

Maria. Estudou no Colégio Stella Maris e Grupo- Escolar

Jerônimo Coelho, onde concluiu o Primário. Fe� o Ginasial

no Ginásio Catarinense, na capital e Ginásio Oriental em

Sãi Paulo, Formou-se em Direito na Faculdade de Direito do
,

Paraná, Lá, foi presidente do Centro Acadêmico, fundador, 10

"vice-presidente e presidente da União Nacional dos Estudantes

(UNE), presidente da la Conferência Universitária Pan

Americana realizada no Distrito Federal em 1939, tendo no

encerramento desse conclave' saudado o presidente 7Getúlio
Vargas em nome dos universitários do Brasil e das Américas.

Dirigiu o jornal "Sul do Estado", em nossa cidade, integrou
'o quadro de redatores do Diário da Tarde, de Florianópolis;
'colaborou na Revista Universitária e no jornal Diário da T�rde,
de Curitiba; colaborou nO Estado, no Semanário de Notícias
e JORNAL DE LAGUNA. Sua tese foi classificada em 10

lugar em concurso realizado na Faculdade de Direito do Paraná;
defendeu e viu aprovada por Unanimidade no 20 Congresso
Nacional dos Estudantes, em 1938, no Rio de Janeiro, a tese

intitulada Orientação Universitária. Sua origem partidária
está no Partido Social Democrático (1945 a 1964) e Aliança
Renovadora Nacional, a partir da fundação dessa agremiação,
havendo sido membro do Conselho Consultivo nas duas.
Armando Calil foi deputado estadual pelo PSD na Assembléia
Constituinte de 1947-1;951, tendo sido durante todo <:J mandato

presidente da Comissão de Finanças, membro das Comissões d�
Justiça e de redação de leis. Foi um dos relatores a Constituição
de 1947 e chefiou a primeira Comissão Parlamentar de Inquérito
Externa. Delegado Regional de 'Polícia entre 1941 e 42,
delegado adjunto da Ordem Política 'e Social em 42, procurador
fiscal do Estado e consultor jurídico do Instituto de Previdência
dos Servidores do Estado, de 42 a 44; procurador e chefe da
Procuradoria da Assembléia Legislativa de SC, de �2 a: 68;
secretário da Casa Civil e da Viação e Obras Públicas de 66 a 71;
secretário executivo do Sistema Conselho de Desenvolvimento
do Extremo Sul, membro da Junta de Administração do Banco

Regional de Desenvolvimento do Extremo' Sul; representante
do Governo no Banco do Estado de Santa Catarina, nas Centrais
Elétricas de SC, no Conselho de Desenvolvimento Econômico
do Estado e na Companhia Éstadual de Habitação; chefe de

gabinete da presidência 'da Assembléia Legislativa e ministro
do Tribunal de Contas do Estado. Foi presidente do Conselho
Estadual de Cultura, Teve seu nome dado à Escola Reunidas
da localidade do' Estreito, em Laguna e ao Grupo Escolar da
localidade de Km 37, em Pescaria Brava. Recebeu as medalhas
do Mérito Parlamentar, conferida pela Assembléia Legislativa
de SC e Anita Garibaldi, conferida pelo Governo do Estado,
troféu Prensa - Jerônimo Coelho, pela Associação Catarinense

�de Imprensa e á Comenda Domingos de Brito Peixoto, conferida
pela Prefeitura Municipal de Laguna. A Câmara Municipal de
Vereadores de Florianópolis concedeu-lhe o título de Cidadão
Honorário do município. Faleceuem 13 de junho de 1999.

hour,e outros eventos informais que não podem
ser fatores que impeçam de se posicionar diante
de comportamentos inadequados, mes!ll0 você

gostando muito do seu parceiro de trabalho.

Segundo passo, é levarmos em consideração que
amizade não é sinônimo de proteção. Isso mesmo!

Não é porque é seu amigo dentro da empresa que
você deve encobrir erros ou pedir que façam algo
que você deveria estar fazendo. Atitudes como essa,
prejudicam os membros de uma equipe de trabalho.

, Amizade verdadeira é aquela que nos impulsiona,
que podemos contar não apenas para fazer elogios,
mas também críticas que promovem o crescimento.

Terceiro ponto é estar aberto a conhecer novas

pessoas dentro do seu ambiente corporativo. É'
muito comum nos fecharmos para novas amizades

quando já temos convivência com pessoas que nos

agradam e então, formamos o que chamamos de

"panelinhas corporativas". Independentemente de

sua afinidade com uma ou outra pessoa, existem

outros colegas que podem em muitas vezes devem

'ser incluídos no seu dia.
Fazer amigos no ambiente laboral é benéfico

e positivo para empresa e para .as pessoas nela

inseridas. Sendo assim, cultive e preserve sempre
relacionamentos maduros e saudáveis que nos

conduzam à realização pessoal e profissional,
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Parõquia
"

SANTO ANTONIO DOS ANJOS

Hoje, 22, missas às 19h na Praia do Sol e às 20h na Matriz e em Nova Fazenda.

Amanhã, 23, missas-às 17h30 no Mar Grosso,I8h Barranceira, 19h Matriz e às
i9h30 no Perrixil. Domingo, 24; missas às 8h no Portinho. e em Caputera, 9hI5
com la Eucaristia em Barbacena, 9h30 Matriz, IOh30' com la Eucaristia no Mar
Grosso e' às 19h na Matriz e Roseta. Terça-feira, 26, às 6h30 e I,9h na Matriz,
missasde Santo Antônio. Quartil-feira, 27, às 15h missa na Matriz. Quinta-feira,

.

28, às 16h, missa na Roseta. (Pároco Padre Lenoir Steiner Becker)
PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

Presentinhos; ..

/

PASSAGEM DA BARRA
Reivindicação das mais antigas
da '. comunidade de Passagem da

Barra, esta semana foi atendida pelo
prefeito Mauro Candemil, assinando
ordem de serviço para execução
de terraplenagem, drenagem. e

pavimentação' das ruas Laguna
Cinquenta e Geral dapraia da Teresa.

,

Assinada ordem de serviço para pavimentação de ruas

A obra será realizada pela empresa

Imperial Locação de Equipamentos
Ltda, cujo diretor, Adriano Ribeiro
de Oliveira, aparece na foto com o

prefeitoCandemilquandodafirmatura
do contrato. Com 180 dias para ser

efetivada, a obra terá investimentos
na ordem de R$349.400,00.

ESTADO DE SANTACATARINA

PODER JUDICIÁRIO
Comarca - Laguna
2aVara Cível
Oficio n. 0004115-18.2011.8.24.0040-0015

Laguna, 10 de outubro de 2019

Autos n. 0004115-18.2011.8;24.0040

Ação: ProcessoAdministrativo.
Autor: Juízo de Direito 2a Vara Çível Comarca de Laguna!
':/
Juiz de Direito: PabloViniciusAraldi
Chefe de Cartório: Gizele de SouzaMolonMedeiros

Senhor(a)Redator(a) ./

Cumpre-mesolicitar aVsa• seja efetuada apublicação do Edital de intimação, documento anexo,

na imprensa Jornal de Laguna Ltda gratuitamente por 3 (três) vezes consecutivas, com intervalo
de 10 dias cada, os termos dadecisão abaixo transcrita.

.

DECISÃO: ''Determino a expedição de edital de intimação de credores incertos e

desconhecidos do INSS Instituto Nacional do Seguro Social, para a ciência acerca da

existência de valores depositados em conta judicial vinculada ao Juízo da 2aVara Cível da

Comarca de Laguna referente a créditos previdenciários oriundo de ações previdenciárias
movidas contra o INSS em que a parte favorecida com o depósito não sacou o valor de

seu crédíte ou não sacou o valor integralmente (deixando a diferença referente a correção
monetária e juros do período verificado entre o depósito e o saque), desde a data de

06/10/1993, bem como demonstrarem interesse no saque dos respectivos créditos, no prazo
de 30 (fRINTA) dias, através de advogado e petição direcionada a este juízo.
Determino a publicação do edital no 'Diário da Justiça, com prazo de 20 (vinte) dias, por
3 (três) vezes consecutivas, com intervalo de 10 (dez) dias cada. Determino a publicação
do edital na imprensa local (gratuitamente), igualmente por 3 (vezes) consecutivas, com
intervalo de 10 (dez) dias cada. Determino a remessa de cópia da presente decisão à

.

subseção local daOAB para Ciência. Aguarde-se o prazo concedido.Ao fina], certifique--se
por fim voltem c�nclusos" "

Pablo VmíciusAraldi
Juíz de Direito

JORNAL DE LAGUNA
Jornal de Laguna; LIda.

Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob n" 433

Diretor: Márcio M. Carneiro

Redação: Avenida Colombo M. Salles n" 145
2°Andar - Sala 313 - 88'.790-000

Centro Administrativo e Comercial Tordesilhas
Centro - Laguna � SC

E-mail: redator@jomaldelaguna.com.br
Home Page: wwwjomaldelaguna.com.bt

. Caixa Postal 147 -

Fone/fax: (48) 3646.1385
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ORDEM PÚBLICA EM PEQUENAS CIDADES
_ Pelo .segundo mes consecutivo,

. na terça-feira, 19, o bairro Jardim
.-

Juliana recebeu 45 PoliciaisMilitares

de diversas cidades do, Estado de

Santa Catarína- para uma das etapas
do Curso de Preservação da Ordem

pública em Pequenas Cidades,
realizado ao ar livre na Praça Florida.
A palestra' visa mostrar aos

policiais, na prática, os efeitos qüe
a proximidade entre a polícia e a

comunidade podem transformar

locais outrora perigosos, em

espaços agradáveis, com qualidade
de vida aos moradores, com tais

intervenções sendo proporcionadas
pela parceria da Policia Militar com

as comunidades locais por meio do

Programa da Rede de Vizinhos da
Policia Militar.

Mereceu destaque o fato de

que a Rede de Vizinhos, do Jardim
Juliana foi a primeira comunidade a

implantar o programa com sucesso.

, O grande orgulho dos palestrantes
Cabo PM Evandro de Farias e os

drs Maria Regina Medeiros e Vilson

Medeiros, foi saber através dos
ouvintes que o trabalho executado
no Jardim Juliana percorreu grandes
distâncias, tais como Mafra, Chapecó
e Xanrerê, entre outras cidades.

Alguns moradores do bairro,
também franquearam seus

depoimentos quanto as melhorias da
comunidade em que vivem.

CRIANCAS CARENTES GANHAM
•

FESTA E PRESENTES DE NATAL
A campanha Natal Super

Feliz Angeloni vai tomar

inesquecível o Natal de 2.790
- rianças carentes entre 3 e

10 anos, que ganharão uma

grande festa com presentes,
chegada do Papai Noel,
brincadeiras, atrações infantis
e muita música e alegria nas

cidades onde há suas lojas.
Todos os que desejarem
fazer parte dessa ação de
afeto e solidariedade podem'
apadrinhar oNatal de meninos
e meninas, escolhendo entre

as fotos que desde o dia 8 de
novembro enfeitam ,as áivores
em todas as lojas da rede.

Cada criança vai ganhar
roupa, calçado e brinquedo,
e poderá se divertir com a

animada festa especialmente
preparada para elas.

'

Em Laguna serão

beneficiadas 55 crianças da

Creche. Nininha Guedes.
Esse é o 17° ano consecutivo

que a rede promove a grande
campanha de solidariedade
Natal Super Feliz, que
encerra com festas em todas
as cidades onde a rede está

presente. Em 2019 são 2.790

crianças carentes beneficiadas,
o que eleva para mais de 40

mil o total em todos os anos de

existência da campanha.
Os padrinhos adotivos

que desejarem demonstrar
todo seu,carinho e entregar
pessoalmente os presentes,
podem participar da festa do
dia 4 de dezembro, às 14h,
oferecida

.

pelo Angeloni,
que entregará às crianças um

kit lanche contendo delícias
saudáveis I

especialmente
preparadas pelo setor de

produção da rede. O sucesso

da iniciativa será o resultado
da grande união do Angeloni
com a solidariedade dos
clientes e com os sonhos e

alegria das crianças.

Poder Judiciário

JUSTIÇA ESTADUAL

Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina

2" Vara Cível da Comarca de Laguna
Rua Arcângelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone:

(48)3644-8356 - Email: laguna.civeI2@tjsc.jus.br
USUCAPIÃO N° 5000917-04.2019.8.24.0040/SC

AUTOR: CARLOS EDUARDO DUFOUR RAMIRES

RÉU: ADENILDE DO CANTO VALERIM
RÉU: ANTONIO PEDRO VALERIM

EDITAL N° 310000806432
JUIZ DO PROCESSO: PABLO VINICIUS ARALDI - Juiz(a) de Direito
Citando(a)(s): Alienantes, confrontantes e seus cônjuges, réus em lugar incerto e

eventuais interessados
Prazo do Edital: 60 dias

Descrição does) Bemtns): Um imqvel com área total de 723,38 (setecentos e vinte
e três vírgula trinta e oito) m-, registrada no Cartório de Registro de Imóveis desta
cidade sob matrícula n. 7.641, em nome do réu ANTONIO PEDRO VALERIM.

-frente (noroeste), com Estrada Municipal na extensão de 23,69 (vinte e três
vírgula sessenta e nove) metros; -fundo (sudeste), extrema com Taible Kemps
de Oliveira, na extensão de 23,69 (vinte e três vírgula sessenta e nove) metros;
-lateral (nordeste), extrema com terras LUIZAGLADIS CASTILHO, na extensão

de 29,66 (vinte e nove vírgula sessenta e seis) inetros; e -lateral (sudeste), extrema
com terras de ADRIANACORREA ZEFERINO, na extensão de 31-,46 (trinta e um

vírgula quarenta e seis) metros. Prazo Fixado para a Resposta: 15 (quinze) dias.
Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima identificada(s), atualmente em local incerto ou

não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada/cus) forrem), confrontante(s)
e aos eventuais interessados, FICA(M) CIENTE(S) de que neste Juízo de Direito

tramitam os autos do processo epigrafado e CITADA(S) para responder à ação,
querendo, no lapso de tempo supramencionado, contado do primeiro dia útil

seguinte ao transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Se o réu não

contestar a ação, será considerado revel e presumir-se-ão verdadeiras as alegações
formuladas pelo autor (art. 344 do CPC). Será nomeado curador especial no caso

de revelia (art. 257, IV do CPC). E para que chegue ao conhecimento de todos,
partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local.de
costume e publicado 01 (uma) vez(es), sem intervalo de dias, na forma da lei.
Documento eletrônico assinado porGIZELEDE SOUZAMOLONMEDEIROS,
Chefe de Cartório, na forma do artigo 1°, inciso III, da Lei 11.419, de 19 de

dezembro de 2006. A conferência da autenticidade do documento está disponível
no endereço eletrônico https://eproclg.tjsc.jus.br/eproc/-externo controlador.

php?acao=consulta_

autenticidade_documentos, mediante o preenchimento do

código verificador 310000806432v2 e do código CRC 71aa68f9.

Informações adicionais da assinatura:
.

Signatário (a): GIZELE DE SOUZA MOLON MEDEIROS

Data e Hora: 6/11/2019, às 14.:52:30
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Aceitamososcartõés: www.eletrolar.com.brl)/e.etro.ar � ®eletrolarsc (j)/eletrolar
LAGUNA . Rua Gustavo Richard, no 454 . Centro'. Tel.: 48 3644 0815 - IMBITUBA," Rua Nereu Ramos, no 404 . Centro . Tel;: 4833550022
GAROPABAjCentro ., Rua 30 de dezembro .' Tel.: 48 3254 4601 GAROPABAjCampQ D'Una . Rod. se 4.34 Kmll . 10750 . Tel.: 48 3354 0070
Ofertas válidas até 29 de novembro de 2019 ou enquanto durarem 'os estoques. Após esta data os preços voltarão ao preço normal. Reservamo-nos o direito de não vender por atacado. Ofertas válidas somente para os

produtos deste anúncio. Para demais produtos da loja, consulte o vendedor .para obter informações sobre promoções e condições de.pagçmento. Condiçõ".s de pagamento em até 8 vezes sem juro s no cartão .de crédito.
Outras condições de pagamento sujeitas à aprovação e liberação de crédito. Fotos meramente ilustrativas. Objetos decorativos não fazem parte das ofertas, Medidas dos produtos aproximadas. Informações e garantias nos
manuais dos produtos. Ressalva-se o direito de eventuais retificações' destas ofertas anunciadas, Informações lI8 3647 0633.

.

Univer$ipraias

SAMIR·AHMAD SERÁ -EVENTO FOI AVALIADO�EM
.

"

MOVIMENTADA REUNIAO
HOMENAGEADO Preocupada com a manifestação crítica de na sua maioria visitantes da região que frequentam

-

algumas (poucas)pessoas, aadministraçãomunicipal, Laguna, principalmente porque usam aquela praça
O empresano lagunense, na quarta-feira, 20, promoveu um encontro com para ouvir som e beber".

Sarnir Azmi L M. Ahmad, recebe pouco mais de 50 participantes, entre moradores, Nova estratégia
na próxima segunda-feira,' 25, hoteleiros, comerciantes e vereadores, além de De acordo com a Polícia Militar o problema
.a Comenda do Legislativo representantes de' órgãos públicos como Polícia recorrente, que ocorre na região da conhecida praça,
Catarinenses, tia Assembleia Militar, Bombeiros, Polícia Civil e associações, agora passará a ter nova estratégia de fiscalização.

Legislativa, em Florianópolis. visando avaliar e esclarecei- fatos ocorridos durante o ':Teremos mais rigor na fiscalização e controle de

A indicação foi do deputado evento no final de semana; na praia do Mar Grosso e som e entorpecentes naquele local e para minimizm'

estadual Zé Milton (PP) em que reuniu em tomo de 8 mil universitários oriundos os riscos, nossos equipamentos, câmeras, estão em

'dos estados sulinos: manutenção e vão ajudar a manter a ordem pública".reconhecimento a trajetória de wr da b
-" "

.revelou Bartolamei.ro s as o servaçoes pOSITIVas e as críticas
Samir que o destacou no cenário

levantadas, serão avaliadas de maneira que vá ao Entre as sugestões levantadas pelaPolíciaMilitar
empresarial e social. "O Samir é encontro dos interesses do município. Realizamos para rninimizar os problemas em eventos com graride
um grande gestor e está sempre reuniões anteriores ao evento, planejamos, debatemos concentração de pessoas, estarão a de- proibir o

aten10. as necessidades do seu com as autoridades pertinentes e sabemos que alguns estrtcionamento em tomo da praça, criação de urna lei"
município. Tem trabalhado

.

e pontos precisam ser melhorados para os próximos municipal que proíba venda de garrafas de vidro �a&i J
contribuído no debate para a eventos", disse o prefeito Candemil. proximidades dos eventos, mais placas de sinalização
construção de uma cidade melhor", Segundo um representante daPolíciaMilitar, nos proibitivas e a criação de uma comissão-de eventos.

destacou o parlamentar que em sua
últimos três anos não houve registros de problemas Beneficios para a economia e a cadeia do turismo
com este evento específico na cidade. Porém, desta Hoteleiros e c(.)me�ciantes avaliaram

justificativa narrou a trajetória do
vez, após o excessivo uso de som alto ti perturbação positivamente o evento, por impulsionar a economia
da ordem pública, na área' externa, é bom registar, do município, gerando renda e emprego no turismo.
o Batalhão de Choque precisou intervir, inclusive "Eventos desse tipo.movimentam as nossas empresas.
resultando no ferimento de cinco policiais. Neste final de semana, chamamos um' número

De acordo com a avaliação e análise, através das significativo de pessoas para trabalhar, contribuindo
câmaras de segurança, a Agência de Inteligência da para renda de várias famílias. Desde a primeira edição
PM, constatou que os ataques aos policiais e todaa apoiamos o evento e até sabemos da organização que
confusão causada na Praça Nelson Moreira Neto (a possuí e mais, estamos dispostos em colaborar ainda
do Vila) não foi feita por universitários.

'.

mais com os próximos", afirmou a empresária Jane

"Sabendo da demanda do evento, tivemos' Vieira, doAtlârttico Sul Hotel e Restaurante.
o reforço de Policiais de Tubarão, Braço, do Alguns moradores também avaliaram o evento,

Norte, Blumenau e Indaial. No sábado, 16, ainda alguns ele forma negativa por conta do excesso de)_�

contamos com o reforço do Batalhão de Choque de baruÍho dos carros de som e uso excessivo dos fogoS

Florianópolis", disse o Comandante do 28° Batalhão de artificio.
de PolíciaMilitar, Rogerio Bartolarnei, que lamentou Após ouvir todas as sugestões e críticas, os

os�atos divulgados na mídia, sobre os ataques gestores do município se comprometeram a usar

sofridos contra a Polícia Militar. Os responsáveis na essas avaliações para planejar melhor os próxiinos
nossa avaliação e da Agência de Inteligência,-eram. eventos na cidade.

\

'Na Assembleia Legislati,!�

empresário.
Filho de migrante da Palestina,

Samir Azmi L M. Ahmad
aos 16 anos começou a ajudar o pai no comercio, em Laguna. Com vocação para o

empreendedorismo, se formou em Marketing e acabou assumindo a administração da fede
de lojas da família, que atualrp.ente gera mais de 200 empregos.

.

Com o desejo de colaborar com o crescimento do município, que tem nos setores de

comércio e serviços 'os maiores geradores de emprego, Samir já presidiu a ACIL e CDL.

Por entender a necessidade e importância do setor para o desenvolvimento, Samir investiu
numa administração que ficou marcada pela capacitação, e valorização dos comerciários
e colaboradores. Assim como, um período de debate, cobrança e discussão com Q setor

público para que fossem realizados investimentos de fomento a educação, cultura, turismo
e da infraestrutura de Laguna.

.

Em tempos de intolerânciacom emigrantes e emigrados Samir é um exemplo bem
sucedido de uma família que escolheu Santa Catarina para viver e que contribui para o

desenvolvimento através da geração de trabalho e renda para os catarinenses.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Um,a rua, uma história

Nascido em 28 de junho de

1917, em Ribeirão Grande
(Laguna),

-

foi casado com

dona Custodia (Madalena),
com quem teve 10 filhos,
dos quais 8 ainda 'estão aqui,
firmes e fortes. Foi gerente da Cooperativa do porto, com atuação na Ponta da Barra. Pesca or emérito,

logo montou uma peixaria no Mercado Público e depois administrada pelo também saudoso filho, Célio,

Vascaíno "doente", gostava de tocar violão e cavaquinho e era com eles que se fazia presente 'nas festas.

Uà'enista fervoroso, chegou a presidir o diretório local do partido. Faleceu em 11 de dezembro de 1986. É
nome de rua no bairro de Magalhães.

Praia do Iró sem o h .

F:' oje tcare L,aguna TouristHotel
sem estrada, em 1960.

'

letamente urbanizada,
com

, se que comp 1
Praia do Iro, qua a piscina do hote .

destaque para o par

Recordar é viver. Pois ,4, aqui um registropor ocasúÍo da audiência concedidapelo entãopresidente da

�epública, JoséSarney, noPalácio doPlanalto, em 19 dejunho de 1986, ao nossoministroAdhemarPaladini

Ghisi, aoprefeito à época, João GualbertoPereira, dr.AdibAbrahãoMassih e ao dr. SidneyBandarra

Barreiros, entãopromotorpúblico, hojeProcurador de Justiça aposentado, quandoforam tratados assuntos

relacionados com o centro histórico da terra deAnita: (Do arquivo doministroAdhemarGhisi).
Na edição de 7 de fevereiro de 2014, era destaque no JL, G casal Amélia Bauingarten Baião, na foto
com o esposo, dr. Jairo Ulysséa Baião, quando, na oportunidade, comemoravam o aniversáno dela.

/'Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



E ainda ...
I> Jaison Vieira Domiciano, já está de

'

volta de São Paulo, onde foi conferir o
Grande Prêmio do Brasil de Fórmula 1.

Júlia e Cláudia, os irmãos Pedro,Náusica,
Nara, Silvana e Maria da Graça, além de
outros familiares e muitos' amigos. A
lembrar que, residindo há muito tempo
em Florianópolis, logo

_,

conheceu a

comunidade deMonte Serrar, noMaciço
do Morro da Cruz e o belo trabalho em

direção à justiça social, lá desenvolvido
pelo Padre Vilson Groh, colaborando e

muito com boas e excelentes ações.
, !

I> Késia e o governador Carlos Moisés,
semana passada circularam pela cidade,
-almoçando noGeraldo Restaurante, que
já virou grife em toda a região.

I> _IA p:ofessora aposentada S�lr
Ramos Vicente, ontem recebeu -bs

parabéns , já, que estava trocando de

.idade.

I> No fim de semana, a cidade soube,
,

com tristeza, do falecimento de
• Angelita da Silva, 63 anos (faria 64 em 19
de dezembro), filha dos nossos queridos
Arlete e PedroManoel da Silva, deixando
os filhos Rafael, Guilherme, Eduardo,

Ontem, 21, quem recebeu
,

cumprimentos pelo seu

aniversário foi o boa gente
Marcelo Batista Cruz ' _

Alzani e Pedro

Constantino, na
segunda-felra.zç,

festejarão 51 anos de um
-

feliz casamentó

CORRETOR DE IMÓVEIS
, , PlANTÃO DE VENDAS

l48J3641a0024 I 99986-1119 I 98400-0024
www.henioimoveis.com.br
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DOGFES E SALGADAS

Em' destaque, Julia e'
Fernando Gonçalves, I
do Posto Gonçalves, I

com a herdeira Isabella I

Janete e Auréjlo Costa, do Sig Sen, ainda no último fim de semana

estiveram em Porto Alegre, comemorando com a família,
os quatro' anos do netinho Leonardo

Ex-vereador Nelson
Gomes Mattos e �sposa
Neusa, aparecem sempre
como destaques da
sociedade lagunense

-+ Dona Ayesha Polidora, viúva do nosso saudoso Dakir Polidoro, está
ganhando mais um bisneto, que chegará em maio, herdeiro do neto Joel
·e da jornalista Arnanda Santos. O chá de revelação do sexo da criança, no
fim de semana reuniu a família na casa dosavós paternos, Jeanette (Seara

-

Polidorç) e J,pel Brígido da Costa. ..

QUADRINHOS-----------

JV06'S'a �o7b eSeecia-M�'é
,C-'

• oaú/(citv �,v�cê/, '

Rua Coronel Fernandes Martins, 401
Bairro Progresso, Laguna
3644-6660/99636-941'9
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Concursos

COREN
o Conselho Regional
de Enfermagem
de Santa Catarina

COREN se
anuncia a retificaçãÓ'
do novo Concursó
Público, que tem por
objetivo a contratação
,de servidores em

diversas funções, No

entanto, -o documento
altera o prazo de.

inscrições, no qual os
! interessados Iileve�
"s'e inscrever até 16"qe
tdezembro, por meio
do .seguinte endereço
eletrônico: wWw.

de d a l u s c oncurs o s ,

com.br. O pagamento
da taxa de inscrição'
no valor entre R$
10,29 a R$ 13,99,
deve ser efetuado até
7 de. dezembro de

'2019. No entanto,
disponíveis

entre os seguintes"
Auxiliar

(5);

seguintes municípiost :

Florianópolis;
Blumenau; CaçadQr�.
Chapecó; Crieiúmà;t
Joinville; e T',ages.
É necessário" que õ

candidato possua
eacolaridade entre

nível Médio, Técnico
e Superior, relativo à
área' em �e pretende
'concorrer. Ao ser

contratado, o. servidor
deve exercer funções

r em regime de ;'4Q
umas semanàis, ;

sendo ' remunerad6
mensalmente no valor
entre R$ 2.043,46 a

R$ 4.713,09, acrescido
R$ 990,00 mensais, à

,

�titulo de Vale Refeição'
e. Vale Alimentação.
Como forma de

" seleção, será aplicada
b Prova Objetiva, ,pa.
data prevista de 15
de março de 2020;
composta de questões

.

de Língua Portuguesa,
. pRaciocínio Lógico,
Informática,
Atualidades e

Legislação .

e

Conhecimentos
Específicos. O prazo-de

.

validade do Certame é

de

Telefones Úteis
ACIL. : .48-3644-0060

CDL. 48-3644-0405/3644-0742

Capitania dos Portos 48-3644-0196·
Casan 0800 643 0195/48-3644-8100
Celesc 0800 48 0196/48-3644-1321
APAE .48-3647-0446

Central de Informações Turísticas .48-3644-2441

Corpo de Bombeiros 193

Correios : .48-3644-0 111

DefesaCivil, 99931-1697/99931-1705/98405-6990

Delegacia da Mulher .48-3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Portinho) .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) .48�3644-0089/3644-0Ú)5
Disk Denúncia 181

Epagri .48-3647-7786/3647-7785

Fatma 48-3631-9221

Fórum de Justiça .48-3644-8300

Guarda Municipal. .48-3647-3059/3644-0401

Guincho 48-3646-1049

Hospital.. � .48-3646-0522

IGP 48-3644-4272

IPHAN : .48-3644-1144

Polícia Ambiental. .48-3647-7880

Polícia Militar 190/48-3647-7955

Polícia Rodoviária Estadual. : :,.198

Polícia Rodoviária Federal.. : 191

Porto de Laguna : ; .48-3644-0183

Prefeitura MUnicipal de Laguna .48-36.44-0401
. Previdência Social.. 135

Procon : .48-3646-0833

Rodoviária : 48-3646-0119

SAMU 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária .48-3644-1229

Walmor Corrêa, nasceu dia 8 de novembro de 1931.
Iniciou a carreira. aos 18 anos, com a camisa do
Fluminense do Bairro Progresso. Em 1950, ingressou
no bom time do Barriga Verde, jogando até 53�
quando foi defender por 3 anos o grande rival,
Flamengo. Em 57, retomou aoBarrigaVerde,jogando
por uma temporada. Em 1958, foi para o Metropol,
de Criciúma, quando sofreu séria contusão que lhe
obrigou a "pendurar as chuteiras". Seu bom futebol
chamou a atenção de grandes clubes como Grêmio
Portoalegrense e Fluminense do Rio de Janeiro; mas
por medo de viajar de avião, recusou vários convites.
Falecido com 73 anos, no dia 10de junho de 2005.

·Esportes
- SÉRIE B: CRICIÚMA ESPERA UM MILAGRE

Com um elenco sem qualidade, o resultado não ·poderia ser outro para o

Criciúma, hoje, ainda na série B e precisando de um verdadeiro milagre para
não cair para a Série C do Brasileirão. Ontem à noite toda a região torcia

por um tropeço do Londrina diante do lanterna e já rebaixado São Bento, de
Sorocaba, SP. Como escrevemos antes, logó não sabemos o que aconteceu.

A outra "possibilidade" para o Tigre, é torcer contra o Figueirense, no
jogo de hoje,22, em Maceió, contra o' CRB. Em não havendo derrota, o

representante sulino estará na terceirona (série C), independente do jogo que
ainda terá contra o Oeste, dia 30, em Barueri, SP.
Estadual

No meio de semana ficou decidido que o estadual de 2020 terá turno único
e mata-mata, com 10' times, com os oito primeiros classificando-se para a

disputa do mata-mata, com o 1.0 contra o 8.0, o 2.0 contra o 7.0, o 3.0 contra o 6.0"
e o 5.0 contra o 4.0, todos no sistema de jogos de ida e voltá. Os dois piores em
partidas de ida e volta, decidirão quem cairá para a Segundona, já que em

2020 apenas um será rebaixado.

Craque do passade

HãVagas
ATENDENTE DE LANCHONETE;
AUXILIA� DE CONFEITARIA;
AUXILIAR DE PADEIRO;
BALCONISTA DEAÇOUGUE;
BARMAN;
CORTADOR DE ROUPAS;
MANIPULADOR DE PESCADOS;
OPERADOR DE CAIXA;
SALGADEIRO;
VENDEDOR INTERNO.
Interessados comparecer no Posto do SINE de Laguna com

.

carteira de trabalho, identidade e CPF, onde será feito o

cadastro e encaminhamento.
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Profissional
.

em desta ue

. Ainda pretendo - fazer um curso de

maqulaqem para incrementar minha renda.

nos fins de semana

eu amuleto·da sorte é - uma corrente
.

de Nossa Senhora Aparecida que carrego
na minha bolsa

O que me tira do sério - desorganização
O quemais gosto no meu trabalho - acordar

. todos os diase-terumserviço'ao qual posso me'
dedicar e a convívênoa com minhas.colegas

Funcionária da loja Paraíso Presentes, Kellen Gordo
Ramos "abraçou" a oportunidade que lhe foi dada e aos

poucos vem.construindo sua trajetória profissional. Filha
\ .

de "seo" Francisco e de donaMarli, a focalizada de 28 anos..
já havia trabalhado na área de limpeza, vendedora. interna
e revisora de roupas em uma fábrica, mas foi no comércio

que ela acabou se "encontrando": "Estava desempregada
e comecei a distribuir meu currículo. Felizmente, tive a

sorte de ser chamada. Atualmente, concilio as funções no
�

depósito e atendimento ao público".
'

Casada com João Paulo e mãe de Arthur, a lagunense
se diz satisfeita com o seu dia a dia: "Adoro o que faço.
O contato com as pessoas e conhecer gente nova todos
os dias me possibilitou até mesmo dribl�minha timidez.
Hoje sou uma pessoamuito mais desen�olta".

Dona de urna rotina que inicia por volta das 6 horas da

manhã, ela conta aos leitores um pouco de suas.atríbuições.
"Acordo, arrumo meu filho, preparo as coisas em casa e o

deixo na creche. Sigopara o serviço e no final da tarde é o
momento de encarar Uma novamaratona, com os serviços

.

de casa e os cuidados com oArthur" .

Sobre os desafios encarados na atividade que

desempenha, elenca: "Acho que o principal deles é deixar
o cliente satisfeito com o atendimento e as compras
realizadas. No estoque, procuro manter tudo o mais organizadopossível. É uma forma de facilitar o serviço. Ficamuito .

mais fácil localizar os produtos".
.

Moradora satisfeita da terra deAnita, Kellen elenca quais as ações que a seu ver são' de extrema necessidade para
população: "Se eu fosse prefeita, daria uma atenção maior às ruas, principalmente as do' interior, cuidaria melhor do
saneamento'básico e da saúde também".

'

Sou fã número um - da minha
mãe e da minha patroa

o m·elhor: conselho que já .recebi -

nunca absorver as coisas ruins",

Soltas
Faltando 100 dias para o

çarnaval, não se' vê e muito
menos se sabe de qualquer'
movimentação do poder
público municipal; Issõ que as

escolas de samba, ainda outra

dia, reclamavam da
.

falta de

pagamento de dez mil reais,
referentes a participação na

Semana Cultural.' Hummmm!!!

Ouviu-se de um
.

encontro entre
dois políticos, no .

sábado, em um

lugar da praia
do Mar Grosso:

"pega, trouxe duas

pulseirinhas pra ti,
tá"? Até hoje não
entendemós. Ou
até entendemos,
vai ...

o vereador Peterson Crippa da Silva (PP), foi ao Senadinho
da Difusora, 91,S, na segunda-feira, 18 e confirmou sua

pré-candidatura a prefeito, provavelmente pelo DEM. E até.
disse que aceitaria como vice, uma mulher, citando Sonia
Zanini e Nelzi dos Santos GOl)çalves. Parecendo estar em- ,

campanha, ele também falou sobreas necessidades da .

terra de Anita, nas mais diversas áreas. Na foto, à partir da
esquerda, com Márcio Carneiro, do JL e Rafael Bicca.

Som do Anjinho,
com toda aquela
estrutura de. trio

elétrico, igual aos
dos melhores do
Brasil, deve tocar

.

o revéillon ... em
Jaguaruna!

O nosso Batista Cruz não é fraco não. No

dom�ngo, 17, ele, com o filho Marceloi foi
ver em Porto Alegre, o Flamengo derrotar
o Grêmio e num click foram vistos na

transmissão da TV Globo. Na segunda, pela
manhã, ele já andava pelas nossas ruas

"com o mesmo traje", dizendo ser global.

.

LJm lojista-daqui, tem a mania de, quando
procurado por alguém, dizer que está em

reunião. Vai ver que é por isso que os

negócios dele estão crescendo que nem rabo
de cavalo; pra baixo. ..

Coleguinhas da vizinhança, gostam que se

enroscam quanto ocorre um rolo como o do fim
de semana ali na praia do Mar Grosso. E logo

se posicionsm contrários a grandes eventos na

terra de Anita. E a cidade a acolhê-los, sempre!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o axé de Salvador no Carnaval de Laguna /

JAMMIL: UMA DAS ATRACÓES,
.

-

.

,,- DO BLOKO ROSA EM 2020
Referência

em todo país quando o assunto é o

Carnaval em Laguna, o Bloko Rosa, anunciou
essa semana, o "sold out", isto é, a venda esgotada

. do primeiro lote do camarote open bar para o próximo ano.
I Em 2020, a festa ocorrerá no dia 22 de fevereiro, oferecendo
ao público espaços diferenciados, como o Camarote Open
Bar de água, refrigerante, cerveja e vodka e open food de

salgados' e frutas. Já quem preferir pelo Backstage, terá acesso
a uma área privilegiada, bem em frente ao palco, também com'-<-'

open bar de água, refrigerante, cerveja, vodka, energético e

espumante e open food. Além disso, o conforto se estenderá nós

banheiros exclusivos, atendimento com qarcons e a possibilidade
de circular por todas as áreas da festa. Para os adeptos do "fervo",
a pista será o lugar, com a possibilidade de curtir o shaw em meio

ao público, com toda segurança e qualidade que já é garantia no

melhor bloco de carnaval do sul do país.
Ouando o assunto são as atrações. a organização de Renato Braz

não .deixa por menos e há pouco mais de um mês, anunciou que
pela primeira vez trará o axé de Salvador, com a banda Jammil (que
ainda no último fim de semana apresentou-se no Folianópolis).
Liderada pelo carismático Levi Lima, a banda promete não deixar.

ninguém parado, tocando novas músicas do repertório, além doç"
grandes sucessos como "Praieiro", "Tchau (I Have to Go Now)",
"Ê, Saudade" e "De Bandeja".
Confira um pouco mais da história da banda

Foi no ano de 1994, que ó ex-vocalista Tuca Fernandes,
Manha Góes (ex-baixo e vocal, atual sócio do grupo) �
Roberto Espínola (guitarra e vocal) se juntaram para formar

um grupo que misturasse axé music com samba-reggae,
começando por fazer covers de Bob Marley, UB40, Tim
Maia, Jorge Benjor e de outros artistas que admiravam.
Em 1997, receberam um convite da gravadora EM!Music

para- a gravarem seu primeiro álbum. Foi quando a

.

banda decidiu batizar o grupo com o nome de Jammil e

Uma Noites, um trocadilho com o livro Mil e Uma-Noites. De lá para cá, gravaram discos por inúmeras gravadoras e fóram a primeira banda baiana a gravar um OVO, o

que aconteceu em 2002.
. .

Em 2005, estouraram com o CD e OVO Praieiro Ao Vivo, registro de um shaw na então casa paulista OirecTV Music Hall e de um shaw acústico realizado na Costa d

Sauípe, Bahia, tendo duas faixas bônus gravadas no evento Axé Minas, em Belo Horizonte, Minas Gerais. No álbum Jammil Três, gravado inteiramente na Bahia, trouxe
o registro de um

.s�.w.
na Ilha= Aquários, em Port� Seguro, e também, os melhore,� momentos �a band� n.o Carnaval de Salvador. Em abril de 201 1, com a saída de

Tuca Fernandes, Le I LIma se uruu ao nme e de caraja emplacou o prrrnerro sucesso, Colam Papel, que fOI trilha sonora da novela FIna Estampa.
No ano de 2012 oi lançado o primeiro OVO do grupo sob comando de Levi Lima .. O álbum Jammil na Real, também disponível em CD, foi indicado ao Grammy

Latino. E a história do Jammil continuou marcada por grandes sucessos, como "Celebrar", que embalou cenas da novela global Salve Jorge e foi uma das mais tocadas

por mais de um ano nJs rádios de todo o país, sendo uma das canções mais exeéutadas em formaturas e festas de fim de ano até hoje. Foi com "Celebrar" que o Jammil

conquistou o Prêmio Jovem Brasileiro em 2013, na categoria melhor música, e que as jogadoras da Seleção Brasileira de Handebol treinaram e venceram o campeonato
mundial da Sérvia.

.

Na carreira internacional, Levi Lima fez sua primeira turnê internacional à frente da banda nos Estados Unidos, nas cidades de Boston e Newark. Emplacaram também

mais uma trilha sonora de novela; desta vez em "Amor á vida", com a música "Dançando na Garoa". Em 2014, a banda baiana trouxe mais uma música para as novelas,
11,;-'$P�"MiI Poemas", trilha de Alto Astrale foi uma das bandas escolhidas pela Fifa para cantar noFifa Fan Fest, evento organizado pela Fifa no período de Copa do Mundo,que

foi no Brasil. Ainda neste.ano veio a Laguna para o Rosa Folia, outro grande evento do Bloko Rosa e em novembro, Levi Lima subiu ao palco flutuante em Maceió (AL),
.

numa festa náutica na Praia de Ponta Verde, para a gravação do seu primeiro OVO ao vivo no comando do Jammil. Em _çIezembro, fOI a vez de Salvador ser palco das

filmagens doátburn, com uma série de clipes gravados.ao longo do dia, na Ponta do Humaitá.
.

.

No mês de lançamento do OVOJammil de Todas as Praias, setembro de 2015, Levi gravou participação especial na novela I Lave Paraisópolis. interpretando a canção
"Você é Tudo", trilha sonora da trama da Globo. O JarnmilIancaem setembro seu novo OVO Jammil de Todas as Praias, também disponível em CD, pela gravadora S0117
Livre. O álbum é o primeiro ao vivo sob comando do vocalista Levi Lima e foi gravado em duas etapas: uma festa náutica na Praia de Ponta Verde, em Maceió (AL) e umc\--'

�;t.tparte acústica na Ponta do Humaitá, em Salvador (BA). O OVO conta ainda com participações especiais de Saulo Fernandes, Tomate, Bruno (Sorriso Maroto), Manno
Góes e do grupo Polia. O belo cartão postal que foi palco do OVO em Salvador também será cenário do projeto de verão da banda: Vamos ver o pôr do sol em Humaitá.

Nos anos segui�tes, a banda emplacou novas música� como trilha sonora das novelas da Globo, como "Sublime" e "Na real" e "Rega". Levi Lima também deu voz a

música tema do Hanndebol nasOlímpiadas do Rio, com "A Hora é Agora" composta
pela jogadora Sarnira Rocha.

Ainda em 2018,.a banda lançou duas faixas do projeto "EletroHits". O

projeto é de releituras de grandes hits com novas batidas eletrônicas para

quem quer curtir na pista. O projeto está dísponlvet no canal da banda no

Youtube, com as músicas escolhidas foram "Praieiro". musica composta por
Manno Goes, e "Colorir Papel" música de Levi Lima que marcou a entrada do
cantor na banda.

No Carnaval de 2019, pelo oitavo ano o bloco Praieiro,. comandado pela
banda Jammil, agitou o circuito Barra-Ondina no Carnaval de Salvador.

A cada ano o bloco vem crescendo. e reúne a nova gerasão de foliões qu�.,
acompanham os sucessos âa banda durante todo o percurso. .

'",

Ainda este ano a banda realizou uma turne internacional com apresentações
nos Estados Unidos e Austrália. Em 2020 será a vez de Laguna receber o

grande grupo.
.

Serviço: Bloko Rosa - Ouando: 22/02/2020 - Onde: Praça Seival -

.

Horário: 17h - Ingressos em Laguna: mlnhaentrada.com e lojas Recanto,

\
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flV. ENG" (0t0�' SAllES. 05
<UNlCéNTEA .'. .

ioHE: (4&)�32S'- 'EP $790-000

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



2019/2020

NoS
mais de 24 anos de JORNAL DE LAGUNA, costumamos enfatizar o quanto a terra de Anita é uma

aula de história ao vivo. Ainda que vivencie uma fase de verdadeiro descaso com seu patrimônio,'
com inúmeros pontos turísticos fechados para visitação às vésperas de mais uma temporada, o JL

"telacionou casarios, monumentos, praias e os principais pontos turísticos de Laguna. Confira:
. -

Nome Tipo Bairro

Museu Anita Garibaldi Histórico Centro Nome Bairre'

Nome do local Bairro/Região
Casa de Anita Histórico Biográfico Centro Casarão ClubeBlondin Centro

Trilhas do Bananal Ba-nanal/Ribeirão Casa Pinto D'Ulyssea Histórico Biográfico Centro Casarão Clube Congresso Centro

'" Cachoeiras do Parobé Parobé/Ribeirão Fonte da Carioca Histórico/Natural Centro Casarão do IPHAN Centro

Cachoeira N.5. de Lourdes Ribeirão Pequena/Ribeirão Mirante Morro
Natural Centro Casarão S.M. União Operária Campo de Fora,

da Glória
Estátua Giusseppe Garibaldi Centro

Farol de Santa Marta Histórico/Natural
Farol de

Estátua N.S. Glória CentroSanta Marta

Pedra do Frade Natural Praia do Gi Lárgo da Carioca Centro

DocàS do Mercado Histórko/Natural Centro
Monumento Anita Garibaldi Centro

Igreja Santo Antônio Histórico/Religioso Centro
Monumento ao Trabalhador Magalhães

Tratado de Tordesilhas Histórico Centro
Monumento Domingos de Brito Peixoto Centro

PonteAnita Garibaldi Construção Cabeçuda
Palacete Polidoro Santhiago Magalhães

Praça do Centenário da Revolução Campo de
Nome do local Bairro / Região Fora

Tamborete Ponta da Barra/Ilha Praça do Expedicionário Clito Araújo Magalhães
Gravatá Ponta da Barra/Ilha Praça Jerônimo Coelho Centro

Maneloni Ponta da Barra/Ilha Praça Moreira Netto/Villa Mar Grosso

Tere;za Passagem da Barra/Ilha , Quantidade: 2. Praça Polidoro Santhiago Magalhães
Ilhota Passagem da Barra/Ilha Nomes: Anita Garibaldi e Casa de Anita. Praça República Juliana Centro

Grande Ilha - localização: Centro Histórico.
Praça Seival Mar GrossoAcervos existentes nos museus: Brasil Pré-História, Brasil

Galheta Ilha Colônia e Império. Destacando eventos históricos como Praça Souza França Magalhães
Cardoso Farol/Ilha �- Revolução Farroupilha, Republica Catarinense," Sociedade Praça Vidal Ramos/

Sambaquiana entre outros; História de Laguna destacando Jardim Calheiros da Graça
Centro

Cigana Farol/Ilha Anita Garibaldi, Jerônimo Coelho, entre outros.
Prainha Farol/Ilha Prédio Estação Ferroviária Campo de Fora

Itapirubá Sul Itapirubá/Norte Prédio Mercado Público Centro

N+rG Df;
t::::r:1

Sol Sol/Norte Sobrado S.M. Carlos Gomes Centro

Gí Gí/Central SARIOS Prédio Conservatório Lagunense 'Centro

Cabeçuda Cabeçuda/Central Prédio Cine Muss! Centro

Iró Gí/Central Tipos de arquitetura: Em sua grande maioria, destacam-se a Casa Candemil Centro

Mar Grosso Mar Grosso/Central
luso brasiieira, eclética, artdeco, modernista e neocolonial. Casa do Rincão CentroIdade dos casarios: As edificações são datadas a partir dos

Molhes Mar Grosso/Central séculos XVIII, XIX e XX. Casa das Artes Centro

Quantidade de casarios: Entre 600 e 700 Imóveis.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Perfil
ISMAEL

W:-" SANTOS
,

DALBO
A Fisioterapia surgiu na vida do lagunense Ismael Santos Dal Só após a realização de um teste

vocacional há mais de 20 anos. De lá' pra cá, após muito estudo e uma grande empatia com a

profissão, o focalizado considera-se realizado com a atividade que desempenha.
Filho de dona Lucimar e de "seo" Gilson Dal Só, conta aos leitores um pouco de sua trajetória:

"Sempre me identifiquei com a área da saúde. Após formado, comecei a atuar no ramo em 2002,
inicialmente com atendimentos à domicílio. Em agosto de 2003, abri minha clínica, onde permaneci-c

por cinco anos. Desde então, optei por retornar ao atendimento na casa do paciente. focado principalmente na fisioterapia
ortopédica, neurológica e para idosos".

'

Casado.com Maria Eduarda, pai de Maria Laura, de J 2 anos, ele aponta aquele que considera seu maior desafio: "Acredito que
,

,

seja o reconhecimento da profissão, a atualização constante através das técnicas modernas, qualificadas e eficazes, para que
todos os que atendo saiam satisfeitos".

,

Dono de uma rotina que inicia cedo, com os atendimentos a partir das oito horas, Ismael credita aos resultadbs dos pacientes
sua maior motivação: "O meu trabalho é muito gratificante, pois lido diretamente com pessoas que têm algum tipo de patologia
e vê-Ias recuperadas é muito bom".
Ouando o assunto é Laguna e suas necessidades, ele manifesta sua opinião: "Gosto muito de morar aqui. Mesmo com, todas

as dificuldades e limitações, é uma cidade muito boa de se viver. Precisamos, claro, de políticas de investimentos na área da

saúde, educaçã�, infraestrutura, segurança e saneamento básico, além de indústrias e um comércio forte, turis-mo sustentável b
governantes maIs atuantes".

", "

'

, .

�Quero me t'arna'r um profissional capacitado e atento à modernidade
da profissão. No âmbito pessoal, terminar meu curso de mergulho e viajarmais
com a minha família.

.

� O,�%enS'amento positivo pela
do seu dia,

\

•�@� Estar feliz e com a félhabalável.
. .�.

�@�Sou ernpátíco. organizado, responsável, dedicado a

profissão e a família. "

� Gosto muito de ficar fom a mi;"ha família. Pass�ar e estar em bons
,

lugares, assim com tir minha casa vendê mfilme,

'�Punta aqêil e Pantanal.
.,.,'0', '1

� Limpeza e organizÇlção.
;,. "'c

Q!lü)� Viajar com a família para Europa. ' ��mIllE Celular e óculos escuros,

JL'Crianca
'.

'

"Tradição> e·Qualidade.'"
Primeira Habilitação I'Aulas Praticas
Renovação I Renovação da Permissão

Adição e 2a via CNH

\ '

DAVI ZANINI BATTI comemorou 9 aninhos
na quarta-feira, 20. É filho da nossa colunista,

Letícia (Zanini) e Rodrigo Batti.

Choro novo na

praça. ANA
CLARA SOUZA

MEDEIROS
nasceu no último

dia 10, em
Tubarão, É filha

de Uriana e Novo e�dereço
RuaXvdenovembro,n°.ls·Centro /Fone: 3644.2439

email:ciuliano@outlook.com
do lagunense

André Medeiros.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



No Mar Grosso,
música ao vivo

hoje. 22,coni
Marquinhos do Juizo,
e amanhã, 23,
,com Patrick SaIJes.
Avenida Senador.'
Galotti, 26.
Fone 3447-0761.

No Mar Grosso, o
ambiente que é

referência para o sul

catarinense, sempre
reunindo um público
seleto, com o melhor

dos petiscos. com
camarão da Laguna,
carnes e frangos.
Música ao vivo hoje, 22 e amanhã, 23. Em
frente a Mormaii. Serviço detivery através
do fone 364,7-2202.

Na avenida João
Pinho, 901, no Mar

Grosso, aberto todos
os dias a partir das
18h, o bar possui

cardápio variado de

porções, lanches,
cervejas e drinques.

Música ao vivo hoje, 22, com Diego e Thiago e

amanhã, 23, com Falkatrua. Fone 36443029.

_. :.... _

,

Roteiro para o lazer em Laguna e região

SONORA BRASIL
Líricas Femininas

De hqje, 22, a segunda-feira, 25, sempre às 20h, no Cine Teatro Mussi.
apresentação de grupos líricos, composto apenas por mulheres. Abrindo a

mostra, "Uricas Modernas", hoje, 22, aborda repertórios da atualidade, com
estética mais próxima da música popular, porém ricos em elementos que
os distinguem de obras consagradas nos meios de difusão, valorizando a

experimentação e o uso de recursos expressvos inovadores, especialmente
na voz. O grupo (foto), é formado por Lucina, BadiAssad e Regina Machado.
Amanhã, 23, "Uricas Negras" apresenta repertório de músicas relacionadas
às tradições religiosas de matriz africana e obras que remetem aos elementos estéticos da cultura africana, somando vozes

de resistência a elementos percussivos. Mas também traz obras de compositoras negras que exploraram outras abordagens,
em contextos que se relacionam com a música de concerto e com a música popular,ampliando o espectro desta produção
para além da segmentação racial. O grupo é formado por Georgia Câmara, Negravat Rosa Reis e Vanessa Melo. No

domingo, 24, é a vez de "Uricas Históricas", com uma abordagem cronológica, apresenta repertório que traz à luz a obra e a

história de compositoras representantes de várias fases da música brasileira, especialmente a de concerto, muitas delas sem

reconhecimento público,apesar de uma produção relevante. O grupo é formado porGabriela Geluda, Anastácia Rodrigues,
Priscilla Ermel e Vanja Ferreira: Encerrando o circuito de apresentações, na segunda-feira, 25, Uricas Transcendentes" trata de
repertório relacionado às tradições muskais do meio rural e de composições inspirad�s neste universo, considerando o Us�C\�
da música como meio de comunicação com as divindades, sempre enfatizando o protagonismo da mulher neste contexto, '1

sEja como intérprete, sEja como tema da obra. Nesta abordagem, a espiritualidade se sobrepõe à técnica e à estética, fazendo
valer o aspecto transcendente da obra. O grupo é formado por Déa Trancoso, Ceumar e Cáti21 de França. Entrada gmtuita.

RECITAL DE FIM DE ANO
O Coral Santo Antõnio dosAnjos, realiza no dia
7 de dezembro, a partir das 20h30, no Centro
Cultural Santo Antônio dos Anjos, o concerto
de fim de ano, com lucro revertido 'para Apae.
Ingressos ao valor de R$20,00 podem ser

adquiridos com os coralistas.

Amanhã, 23, a partIr as 17h, no Laguna
Craft Beer, no Mar Grosso, 1 a festa do

Chopp, organizada pelo Lions Clube de

Laguna. Entre as atrações, Sandro Rios &
Banda e' Jeferson & Junior.

ONDE COMER
Av. Senador-Gallotti, 360,
Mar Grosso.

Fones: 36472920

e 3647 1166.

RESTAURANTE

CAiÇARA
N o calçadão do Mar

Grosso, sob o comando
de Jaime Danaria,

servindo almoço e jantar
diariamente. Destaque
para o churrasco na chapa
e tainha grelhada na chapa,
linguado e congrio à Belle

Meuniere. Buffet aos

domingos. Fone: 3647-
1643.
PIZZARIA DAPRAIA
Amelhor pizza da região,

com atendimento especial,
Vá conferir! Av .. João
Pinho, 1174 - Mar Grosso
- Delivery fone (48) 3641i-.:-"\
0585.

HappyHour.

.

. Guilherme Santos
gui.santos.pp@gmail.com

Coisas que você provavell11ente não sabia sobre.'
levisão &II 21/" ia un ial d

- o Dia Mundial da TV foi comemorado neste dia, 21 de novembro. A data não

foi escolhida por acaso: em 21 de novembro de 1996, a Orqanizaçào das

Nações Unidas (ONU) sediou um fórum para discutir os impactos da televisão

nomundo, Recdnhecendo a importância do eletrõnico na vida das pessoas, em

dezembro de 1996, a Assembleia Geral da ONU proclamou a data como o Dia

Mundial da TV.

- Dois irmãos indianos inventaram o que é considerado pelo Guinness Book

como o maior controle remoto do mundo. Com 4,5 metros de comprimento, o
acessório é completamente funcional. mas precisa de três pessoas para carregá
lo de um lugar a outro.
A criação demorou 68 dias para ficar pronta. Um dos irmãos, Rajesh Kumar

Meherm, é formado em engenharia elétrica e precisou vender uma moto para

conseguir os materiais necessários para o projeto.

,

- As TVs no Brasil e nos Estados Unidos possuem taxa de atuanzacào de 60 H;;.
Isso acontece por causa do nosso padrão de tensão elétrica.Na época das TVs
de tubo, a' taxa de atualização precisava corresponder à frequência-de
transmissão elétrica, que é de 60 Hz. Por isso, nossos televisores têm' como
padrão a reprodução de 60 frames (imagens estáticas) por segundo.

.

No entanto, no resto do mundo, como Europa, Asia e em outros países
americanos, o padrão de frequência é de 50 Hz. o que faz com que seus

televisores reproduzam 50 frames por segundo. Em transmissões normais, essa

diferença não é perceptível a ponto de parecer que as imagens estão em câmera

lenta. Essa característiCa só se tornou. um problema quando os primeiros
videogames surgiram. .

.' /

/Como parte dos jogos era programada nos EUA e. no Japão (que usa tanto
.

pàdrão 60 Hz. como o 50 Hz], alguns games lançados na Europá sem a devida

Quer ler mais artigos como este? Acesse: �guisantospro.cóm br.linkedin.comt'injguisantospp 7)_
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conversão ficavam até J 6% mais lentos do que o normal. O primeiro Sonic do
_

MeqaDrtve. por exemplo, foi um dos títulos afetadospor essa diferença. Com o

fim das TVs de tubo e a chegada dos televisores mais rrodernos, que se adaptam 113à t�xa �e atu�liza�ão de acordo com o sinal �ecebido, esse. problema
.

praticamente nao existe mais. \ .

I
- Em 1923, o russo Wladimir Zworykin desenvolveu'e patenteou o ionoscópio,
aparelho que mais tarde proporcionou a criação dos tubos de raios catódicos
que compunham as televisões mais antigas. Os monitores CRT [Cathode ray
tube - Tubo de raios catódicos) dominaram omercado até a década de 90.

. .

- A primeira emissora de televisão do Brasil foi a TV Tupi São Paulo. A emissora
ficou em funcionamento até J 8 dejulho de 1980.

.

_.;i;J'

- A televisão foi desenvolvida por várias pessoas, espalhados pelo mundo, por
isso não há um consenso acerca da primeira transmissão oficial. Porém, sabe-se

.

que a AT&T é considerada uma das primeiras empresas a realizar uma

transmissão na cidade de Nova York. em 1927.'
.

- Em 1972 acónteceu a primeira transmissão em cores no Brasil, durante a Festa
da Uva, em Caxiasdo Sul. 11 &l

- Na década de 20, começaram as primeiras celebridades na Tv. O primeiro
personagem a ter sua tmaqem veiculada na televisão foi oGato Félix, em 1928,

- Np Br�sil� uma das maiores audiências da his:ória da R.ede Globo foi durante a

trânsmlssão da Copa do Mundo de 2002. Na epoca osJOgos eram transmitidos
durante a madrugada" mas mesmo assim, segundo o Ibope, a audiência foi
acima de 85 pontos.
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Das lentes do dr. Júlio César Knoli, uma geral
das Docas, ao lado do Mercado Público eparte

da Lagoa Santo Antõnio dos Anjos:
Encaminhe sua foto para

redator@jor:naldelagunéi.com.br e participe!

REGtSCARIZE
lieendamento 'AmblentOl
Projetos deTratomenm de
Defesa de Aula de lriffa�õo ibbioo

@ Fone (48) 3644-4293.
� contatoetbblo.com.br :

�. http://www.ibbio.com.br

Rua Coronel Fernandes Martins.
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